

Lurups Zweitestartet mit drei neuen Leuten in die Rückserie

Drei Elbgauspieler kommen zum Kleiberweg / Neuer Torwart in Sicht

Die zweite Mannschaft des SV Lurup muss sich ja so langsam auch wieder an den Ball gewöhnen. Da kommen so zwei Testspiele gerade recht. Am Sonnabend trifft der SV Lurup nämlich auf die zweite Mannschaft des SV Eidelstedt, Anstoß ist um 13 Uhr auf dem Sportplatz Kleiberweg. Außerdem steht demnächst noch ein Testspiel bei Croatia auf dem Programm.

Aber schon am vergangenen Wochenende kickten die Luruper ein wenig. So starteten die Luruper beim Hallenturnier von Camlica Gencilik in der Halle Wegenkamp in Stellingen. Dort blieben sie zwar in der Vormunde stecken, holten aber doch ganz

achtbare Ergebnisse. So gab es ein 2:2 gegen Türkiye aus der Landesliga und einen 5:1-Sieg über die Sportfreunde Uetersen (Bezirksliga). Gegen Harburg Türksport (Bezirksliga) und GSG Bergedorf verloren die Luruper jeweils mit 1:2, gegen die Vier- und Marschlande folgte ein 0:1 (beides Landesliga). „Ganz ordentlich“, sagte Lurups Betreuer Marco Logowski.

Nicht mitgespielt haben dabei aber die drei Neuzugänge von Lurup. Neu im Kader sind nämlich Kwadwo Yeboah, Arasch Shams und Barialal Rosbek, alle drei kommen vom SC Elbgau an den Kleiberweg. Auch ein neuer Torwart soll in Sicht sein.



Anthony, nein Kwadwo Yeboah heißt der neue Spieler bei Lurup II.